

"Lo más increíble fue que no solo di la vuelta, sino que giré en el momento exacto", aseguró el expresidente. "Si no hubiera hecho eso en ese momento, bueno, no estaríamos hablando hoy, ¿verdad?", agregó.

Por Pablo Rodillo M.

El expresidente de Estados Unidos y candidato presidencial republicano, Donald Trump, rompió finalmente el silencio tras el atentado que por centímetros no le costó la vida el pasado sábado en un acto de campaña en Pensilvania.

En una entrevista conjunta a los diarios Washington Examiner y The New York Post, el exmandatario relató de primera fuente lo que vivió en el momento que un proyectil atravesaba su oreja para luego desatarse el caos luego de que Thomas Matthew Crooks, de 20 años, intentara asesinarlo disparando desde el techo de una construcción vecina al lugar donde se realizaba el mitin de la campaña del magnate republicano.

La entrevista al expresidente se realizó, según cuentan ambos medios, en el avión privado de Trump cuando volaba hacia Milwaukee, lugar donde se realizará la Convención Nacional Republicana que lo nominará oficialmente como el candidato de ese partido a la Presidencia durante esta semana.

Anatomía de un instante

Según relata el diario Washington Examiner, un diario conservador de la capital estadounidense, desde que ocurrió el intento de asesinato, Trump no ha podido "dejar de pensar en la forma en que movió la cabeza en una fracción de segundo antes de que el atacante apretara el gatillo" durante su discurso en Pensilvania.

Según relató Trump, él estaba en el podio explicando las estadísticas sobre inmigración que se mostraban en una pantalla gigante instalada a su derecha. Ahí fue cuando y con el objetivo de ver mejor lo que proyectaba pantalla, que giró su cabeza hacia más a la derecha y un poco hacia arriba cuando la bala le rozó la oreja.

"Lo más increíble fue que no solo di la vuelta, sino que giré en el momento exacto y en la cantidad correcta", afirmó Trump. "Si sólo me movía la mitad, (la bala) golpea la parte posterior del cerebro. Y si no me movía, pasa directamente a través de el cráneo", agregó el Mandatario.

"Rara vez aparto la vista de la multitud. Si no hubiera hecho eso en ese momento, bueno, no estaríamos hablando hoy, ¿verdad?", agregó.

Para Trump, "tenía que estar en el án-

Primera entrevista a Trump tras atentado:

"Se supone que debo estar muerto"



gulo correcto exacto porque la cosa pasó a un octavo de pulgada de distancia. Que giraría exactamente en ese segundo es bastante increíble. Bastante increíble. Se supone que no debo estar aquí (...) Se supone que debo estar muerto".

Luego del ataque, el exmandatario fue llevado a un centro asistencial local para que le atendiera la herida que le dejó el ataque en su contra. Y allí, según relató el expresidente, "el doctor del hospital dijo que nunca había visto algo como esto, lo llamó un milagro".

Apoyo al Servicio Secreto

Muy cuestionado durante las últimas 48 horas, tanto por expertos como por la

prensa estadounidense debido a las terribles fallas de seguridad que dejó en evidencia el ataque, el exmandatario salió a defender a los agentes del Servicio Secreto que lo cubrieron mientras estaba en el escenario. Según contaron los periodistas que lo entrevistaron en su avión, Trump, "en un momento dado, se enrolló la manga derecha y mostró un profundo moretón rojo". "Eso es de un tipo que me agarra. Sabes lo fuerte que tienes que ser para hacer eso?", afirmó el expresidente.

Trump también aseguró que fue él quien insistió en levantarse y salir del escenario bajo su propia voluntad. "Quería seguir hablando, quería seguir hablando, pero me acababan de disparar", dijo. "Es

Melania llama a "mirar más allá de la izquierda y derecha"

La ex primera dama llamó "monstruo" al atacante que disparó a su marido. "Todos venimos de familias con la pasión de luchar juntos por una vida mejor", afirmó. Tardó en llegar, pero lo hizo. La ex primera dama estadounidense

Melania Trump tachó de "monstruo" al atacante que perpetró el atentado contra su marido, el expresidente Donald Trump y lo acusó de ver al magnate como una "máquina política inhumana" y no como la persona generosa y cariñosa que, según ella, es. "Los conceptos políticos son simples cuando se comparan con nosotros, los seres humanos. Todos somos humanos, y fundamentalmente, instintivamente, queremos ayudarnos unos a otros", valoró. Y



añadió: "Cuando llegue el momento de mirar más allá de la izquierda y la derecha, más allá del rojo y el azul, todos venimos de familias con la pasión de luchar juntos por una vida mejor, mientras estemos aquí, en este reino terrenal". "Ahora pienso en ustedes, compatriotas. Siempre hemos sido una unión. América, el tejido de nuestra gentil nación está hecho trizas, pero nuestro coraje y sentido común deben ascender y volver a unirse como uno solo", comentó.

una experiencia muy surrealista, y nunca sabes lo que vas a hacer hasta que te sucede algo así", agregó.

La icónica foto

Trump también se refirió a la foto de él levantando el puño mientras los agentes del Servicio Secreto intentaban sacarlo del escenario y subirlo a la SUV blindada que ocupan los expresidentes de Estados Unidos cuando dejan el poder.

"Muchas personas dicen que es la foto más icónica que han visto. Tienen razón, pero yo no morí. Por lo general, tienes que morir para tener una imagen icónica", afirmó el magnate.

Respecto a cómo se desarrollará la política estadounidense tras el atentado en su contra, el exmandatario aseguró que "me encantaría lograr la unidad si pudiera, si eso es posible. Hay mucha gente buena al otro lado (demócratas) Pero también hay personas que están muy divididas. Algunas personas en realidad quieren fronteras abiertas y otras no quieren fronteras abiertas. La pregunta es: ¿pueden esas dos visiones unirse? ¿Pueden los lados en los que tienes gente que quiere ver a los hombres en los deportes femeninos y otros que no quieren permitir que eso suceda?".

Según declaró, Trump reescribió el discurso que tenía preparado para la Convención Republicana que comienza hoy. "El discurso que iba a dar el jueves iba a tener humor", dijo, y que "habría sido uno de los discursos más increíbles". En un principio el enfoque estaba en las políticas de Biden. Pero ahora, tras el atentado "es la oportunidad para unir a todo el país, incluso al mundo entero. El discurso será muy diferente, muy diferente de lo que era hace dos días", dijo.

Y sobre el intento de asesinato aseguró que claramente "tiene un impacto" que marca un antes y un después en la campaña y a lo que se suman los llamados a la unidad que tanto él como el Presidente Joe Biden han realizado. "Ahora, tal vez el impacto desaparezca si el otro lado se pone desagradable", aseguró Trump.

Ahora, Trump será aclamado por aproximadamente 50.000 republicanos en una reunión de cuatro días a orillas del lago Michigan, que culminará con su discurso de aceptación el jueves.



Una semana crucial para la polarizada política estadounidense

A medida que un país asustado se enfrenta a un violento panorama político, hoy comenzó una semana crucial para la carrera presidencial, con el Presidente Joe Biden y el expresidente Donald Trump tratando de encontrar el camino de regreso a una campaña que cambió 100% tras el intento de asesinato del republicano.

Biden se dirigió al país anoche con haciendo una súplica: "No podemos permitir que esta violencia se normalice".

Mientras, los funcionarios del Servicio Secreto defendieron sus acciones mientras se enfrentaban a acusaciones de negligencia y a una promesa por parte de los republicanos de investigar el fracaso que dejó al Trump con una herida en la oreja, un asistente en el acto de campaña en Pensilvania muerto y a otros dos gravemente heridos.

Los funcionarios encargados de hacer cumplir la ley todavía estaban luchando para determinar el motivo del hombre que disparó contra el exmandatario, Thomas Crooks, quien abrió fuego desde un edificio justo fuera del perímetro de seguridad del acto de campaña donde Trump hablaba el sábado en Butler, Pennsylvania.

Pero será el regreso del Sr. Trump al escenario, solo dos días después de que un aspirante a asesino lo dejara ensangrentado pero desafiante que nunca, lo



que probará si él y sus seguidores aceptarán los llamados a la unidad o, en su lugar, utilizarán el ataque para amplificar sus llamados a la venganza.

La Convención Republicana

En Milwaukee, hoy comenzará la Convención Nacional Republicana, y los delegados nominarán oficialmente a Trump para la presidencia en las circunstancias más extraordinarias de los últimos tiempos.

La convención será la coronación que siempre quiso Trump, después de sus peleas de 2016 en Cleveland con los partidarios del senador Ted Cruz de Texas y después de que la pandemia de covid-19 de 2020 obligara al partido a realizar un trunco cónclave en la misma Casa Blanca.

Pero la convención será mucho

más. Los próximos cuatro días revelarán cómo Trump y el partido que ya domina responderán al intento de asesinato. Probará cómo los estadounidenses equilibran la polarización política que existe contra la mochila que Trump todavía lleva, incluidas 34 condenas por delitos graves y la responsabilidad civil por abuso sexual y la difamación de su víctima.

Y se paso le ofrecerán a Biden una especie de respiro mientras su partido debate si el Presidente debería ser el candidato demócrata, cómo podrán retomar el discurso de que Trump es una amenaza para la democracia estadounidense, mientras los partidarios del expresidente acusan al mismo tiempo a los demócratas de fomentar la violencia.

Biden y su lucha

Los esfuerzos de Biden para demostrar su valía después del desastre del debate presidencial del mes pasado continuarán hoy por la noche, en una entrevista con la cadena NBC News. El programa se emitirá a las 21 horas, justo cuando comienza oficialmente la convención republicana.

Una entrevista que volverá a ser otra oportunidad para que Biden contraataque al llamado de algunos demócratas para que se baje de la carrera presidencial. Pero se trata de una entrevista que también será examinada por cada error y metedura de pata que cometa, pero esta vez con el telón de fondo añadido de una violencia política que pondrá a prueba las palabras del Presidente.